

## Radtour



Auf der Trasse der ehemaligen wichtigen Fernverkehrsverbindung Via Julia radeln Sie von Günzburg nach Salzburg und erleben dabei römische Geschichte.

## Startpunkt Tourist Info

↔ **Distanz:**  
302,6 Kilometer

☁️ **Höchster Punkt:**  
652 Meter

⬆️ **Höhenmeter:**  
909 aufsteigend

## Ort Günzburg

🕒 **Dauer:**  
25:00 Stunden

☁️ **Niedrigster Punkt:**  
417 Meter

⬆️ **Höhenmeter:**  
2000 absteigend

Auf der Trasse der ehemaligen wichtigen Fernverkehrsverbindung Via Julia radeln Sie von Günzburg nach Salzburg und erleben dabei römische Geschichte. Sichtbare Zeugnisse aus der Römerzeit wie Siedlungsreste, Altar- und Meilensteine begleiten Sie. Im ehemaligen Badeort der Römer, in Seebruck, bietet sich der Besuch des Römermuseums Bedaium und der Taverna an.



